

AWII

Ramdhani Kirana Putra dan Suryadi Nurdal Resmi Dilantik sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok oleh Presiden Prabowo Subianto

JIS Sumbar - SUMBAR.AWII.OR.ID

Feb 20, 2025 - 18:40



JAKARTA – Pasangan Ramdhani Kirana Putra dan Suryadi Nurdal resmi mengemban amanah sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok setelah dilantik langsung oleh Presiden RI, Prabowo Subianto, dalam prosesi pelantikan serentak kepala daerah terpilih di Istana Negara, Jakarta, Kamis, 20 Februari 2025.

Pelantikan ini menjadi momen bersejarah dalam pemerintahan daerah di Indonesia karena untuk pertama kalinya, pelantikan kepala daerah dilakukan secara serentak langsung oleh Presiden di Istana Negara.

Tepat pukul 10.00 WIB, Presiden Prabowo Subianto melantik 961 kepala daerah, terdiri dari 33 Gubernur, 33 Wakil Gubernur, 362 Bupati, 362 Wakil Bupati, 85 Wali Kota, dan 85 Wakil Wali Kota yang terpilih pada Pilkada Serentak 2024.



Acara ini juga turut dihadiri oleh Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka, pimpinan MPR dan DPR, serta para Menteri Kabinet Merah Putih.

Wali Kota Solok Ramdhani Kirana Putra dan Wakil Wali Kota Suryadi Nurdal hadir dalam prosesi pelantikan dengan mengenakan Pakaian Dinas Upacara Besar (PDUB) berwarna putih, sebagai simbol resmi kepemimpinan mereka di Kota Solok.

Pelantikan dimulai dengan pengumandangan lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan pembacaan Keputusan Presiden (Keppres) terkait pengesahan pengangkatan Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Keputusan Menteri Dalam Negeri terkait pengangkatan kepala daerah tingkat kabupaten/kota.

Selanjutnya, Presiden Prabowo Subianto memimpin langsung pengucapan sumpah jabatan, yang kemudian ditutup dengan penandatanganan berita acara

dan penyematan tanda pangkat kepada kepala daerah yang dilantik.

Dalam amanatnya, Presiden Prabowo menekankan pentingnya pengabdian kepala daerah kepada rakyat yang telah memberikan mandat kepada mereka.

"Saya ingin mengucapkan selamat atas mandat yang diberikan oleh rakyat dari daerah masing-masing. Ini adalah momen bersejarah," ujar Presiden Prabowo.

Ia juga berpesan agar seluruh kepala daerah menjalankan tugasnya dengan penuh integritas dan semangat untuk membangun daerah masing-masing.

"Saya ingatkan, atas nama bangsa dan negara Indonesia, bahwa saudara dipilih sebagai pelayan rakyat. Maka, harus membela dan menjaga kepentingan rakyat, berjuang untuk perbaikan hidup mereka, itu adalah tugas kita," tegas Prabowo.

Usai dilantik, Wali Kota Solok Ramdhani Kirana Putra menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya atas kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat Kota Solok.

"Pelantikan ini menjadi pengalaman dan sejarah baru bagi kami, karena untuk pertama kalinya pelantikan Wali Kota dilakukan secara serentak langsung oleh Presiden RI di Istana Kepresidenan. Ini adalah awal dari babak baru dalam tata kelola pemerintahan daerah di Indonesia," ungkapnya.

Ramdhani juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Wali Kota Solok periode sebelumnya, H. Zul Elfian Umar, beserta Hj. Zulmiyetti, atas dedikasi dan pengabdian dalam memimpin Kota Solok selama dua periode.

"Terima kasih kepada Bapak H. Zul Elfian Umar, semoga kami dapat melanjutkan cita-cita pembangunan beliau untuk Kota Solok. Insya Allah, kami bersama Bapak Suryadi Nurdal siap melanjutkan program pembangunan yang berkesinambungan," ujarnya.

Sebagai bagian dari pembekalan kepemimpinan, seluruh kepala daerah yang baru dilantik akan mengikuti retreat di Akademi Militer Magelang selama satu minggu mulai 21 Februari 2025.

Menjelang bulan suci Ramadhan, Wali Kota Ramdhani Kirana Putra juga menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh masyarakat Kota Solok.

"Berhubung kita akan memasuki bulan suci Ramadhan, kami menyampaikan permohonan maaf lahir dan batin kepada seluruh warga Kota Solok. Semoga kepemimpinan kami dapat membawa berkah bagi seluruh masyarakat," tutupnya.